Vom Schütteln kann das Baby sterben!

Ich schütze mein Baby.



Manchmal weint mein Baby viel. Manchmal schreit mein Baby lange.

So fühle ich mich:

- Ich spüre Ärger.
- Ich werde wütend.
- Ich will jemanden schütteln.











Das Baby nicht schütteln! Vom Schütteln kann das Baby sterben!



Was passiert durch das Schütteln?

Der Kopf vom Baby ist sehr schwer.

Das Baby kann den Kopf noch nicht halten.

Der Kopf wird hin- und her-geschleudert.

Das Gehirn stößt an die Knochen vom Kopf.



Das Gehirn des Babys wird verletzt.

Die Augen des Babys werden verletzt.

Das Baby wird blind.

Das Baby lernt später schwer.

Das Baby stirbt.



Ich lege mein Baby ins Bett. Ich denke nach.

Wer kann mir helfen?

Ich rufe an!



Oder:

Ich fahre ins Kranken-Haus.

Das Baby wurde geschüttelt?

Auch wenn Sie sich schämen.



Das Baby kann sterben! Es muss sofort ins Kranken-Haus!

